子ども・子育て新システムの 制度案を受けて

どの創設のほか、保護者自身が の財源を一元化することなどが ることや、子育てに関する全て 直接施設を選択し、申し込みす 基礎とする「こども園給付」な 受け止めたか。 た「中間とりまとめ案」をどう 問 示された。本年末の最終案を受 保護者に対する個人給付を 幼保一体化の「総合施設 本年7月に国から発表され 課題など検討してい

で必要と思うが。 ておくことは、今後を考える上 の誇れる歩みを体系的に整理し 本市の公立幼稚園・保育所

ところを引き継げるよう、 及び保育園保育をまとめ、 しながら進めていきたい。 今までの本市の幼稚園教育



掛之上の自転車歩行者道

の安全確保は

自転車の

「原則車道通行

る。 問 ついての考えは。 今後の道路行政のあり方に 車道走行は大変危険であ

りを目指した計画をつくってい 目転車で移動しやすいまちづく る方針である。それを参考に、 治体向けガイドラインを策定す 走行区間を確保するための、自 国や警察庁では、自転車の

 $ar{\mathbf{H}}$

久野城址の整備と活用

の手入れは行き届いているか。 はあるか。 高見やぐらの建設を進める考え また、城址のシンボルともなる 久野城址公園の芝生や樹木

利用者の多い場所については 適切なのかを含め検討したい。 確認しつつ、どのような復元が 高見やぐらについては、史実を 除草回数をふやしていきたい。 いため、作業時期を工夫したり、 範囲が広く、竹や雑草が多

アジア諸国との地域外交

•••••••••

交流が、 長としても訪問を考えたい。 ている。 ム訪問の企画が実現すれば、 支援していきたい。ベトナ アジア諸国との文化・経済 商工会議所などとも連携し 市の対応はどうか。 地域レベルでも広がっ 市

PPSとの契約の検討は

約は検討されているか。 きる電力購入体系をとっていき 注視し、可能な限り経費節減で ているため、経費の節約効果は 治体がある。当市ではPPS 公共施設の電気料を節約する自 はとんどない。値段の動向等に (特定規模電気事業者) 現在は電力需給がひつ迫 電力自由化の制度により、 との契



市民に広く利用される久野城址